

Encuentro en MonterreySheinbaum promete a la IP
plan energético por 25 años

Sheinbaum ofrece a la Caintra proyecto energético de 25 años

Encuentro en Monterrey. Plantea esquemas de financiamiento “factibles” y que no ponen en riesgo las finanzas públicas; “estamos a 9 días de la victoria”, asegura

SANDRA GONZÁLEZ Y ERIK ROCHA
MONTERREY

S. GONZÁLEZ Y E. ROCHA - PAG. 8

Claudia Sheinbaum, candidata presidencial de Morena, PT y Verde, ofreció a la Cámara de la Industria de la Transformación (Caintra) de Nuevo León un proyecto energético de 25 años.

Durante un encuentro en Monterrey, la abanderada de Sigamos Haciendo Historia señaló que el impulso a la transición energética no solo requiere de plantas fotovoltaicas o eólicas, sino de una generación distribuida en todo el país.

Al señalar que su plan nacional en la materia es a largo plazo, Sheinbaum consideró indispensable una planeación en el tema energético para los próximos 25 años que “permita mantener 54 por ciento de la participación del Estado y 46 de privados.

“Hay esquemas de financiamiento que son factibles y que no ponen en riesgo las finanzas públicas y al mismo tiempo está la certeza de la inversión privada”, abundó la morenista.

En el encuentro con los industriales se refirió al desabasto de agua, problema en el que, dijo, se necesitan soluciones regionales.

Al inicio del Diálogo Industrial Caintra, los organizadores y el equipo de la candidata rindieron un minuto de silencio y manifestaron su solidaridad con las víctimas del desplome del escenario del abanderado emecista, Jorge Álvarez Máynez.

“Decidimos modificar nuestra agenda en solidaridad con las familias de las víctimas y entonces vamos a tener aquí una reunión con nuestras estructuras con los coordinadores territoriales”.

“Definiremos el futuro”

En Coahuila, la candidata presidencial aseguró que “quedan nueve días para la victoria” ante miles de simpatizantes que abarrotaron el auditorio del parque Las Maravillas, en Saltillo.

“Estamos por definir el futuro de la patria... en un solo día, en unas cuantas horas vamos a definir el futuro de Coahuila y el de México”, arengó.

Sheinbaum agregó que “nos toca a todos” construir el segundo piso de la cuarta transformación y reiteró su promesa de apearse a los principios del humanismo mexicano.

Recordó los “logros” de la 4T como el aumento del salario y los derechos para los trabajadores.

“Cuando llegemos al gobierno, porque vamos a llegar, gobernaremos con los mismos principios”, ofreció. ■

Con información de: Esmeralda Sánchez





La candidata de Sigamos Haciendo Historia durante el diálogo con industriales. JORGE LÓPEZ

